

# *Grupo cubano Interactivo presentará nuevo disco*

---



La Habana, 19 de feb (RHC). El líder del proyecto Interactivo, Robertico Carcassés, comentó la intención de presentar en el mes de marzo una nueva producción discográfica en Cuba.

«Estamos tratando de terminar el nuevo disco, que es un concierto en vivo y es posible que se llame precisamente “Interactivo en vivo en El Sauce”. La intención es lanzarlo en el Festival Havana World Music, que se realiza en marzo», explicó Robertico.

Se mostró satisfecho con el proyecto, en el cual se han involucrado ya varias generaciones de músicos:

Interactivo es una banda alternativa en todos los sentidos, desde los géneros musicales que cultivan hasta el formato flexible donde los músicos van y vuelven de sus proyectos personales, pero nunca abandonan totalmente. La diversidad y la libertad creativa parecen ser los ingredientes claves de esta particular cofradía:

Fuente:Cubasi

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/155562-grupo-cubano-interactivo-presentara-nuevo-disco>



**Radio Habana Cuba**